

# 言いたい ほうがい

ベトナム戦争でアメリカが散布した枯れ葉剤の後遺症に苦しむ人々を支援する活動に夏休みを利用して参加しました。

アメリカは一九七五年までに主として南ベトナムに約八千万リットの枯れ葉剤を散布し、その中には約四百キログラムのダイオキシンが含まれていました。推定では四百万人以上の被害者が年間の生活費二百米ドル以下で暮らしている、と言われている。

ます。

今回の旅ではベトナム北部のハノイ近郊のみならず、中部のダナン近郊クアンガイ省の農家も訪問し、各地で眼科検診も行いました。九軒の農家に昨年と同様、自立を支援する目的で子豚を贈り、

安を述べていました。さ

今回の旅ではベトナム北部のハノイ近郊のみならず、中部のダナン近郊クアンガイ省の農家も訪問し、各地で眼科検診も行いました。九軒の農家に昨年と同様、自立を支援する目的で子豚を贈り、

帰国後、会の中心メン

ある農家では、十八歳になる娘さんが極度の脊柱湾曲と皮膚腫瘍のために通学もできず家で過ごす毎日。今したいことは、

息子に、とてもよく似て

ある農家では、十八歳になる娘さんが極度の脊柱湾曲と皮膚腫瘍のために通学もできず家で過ごす毎日。今したいことは、

## 同苦の心

名古良輔

十四人の子ども達に奨学金を贈呈しました。

訪問した多くの農家で

「本」と答えてく

それまで元気で通学していたのが十歳ごろから歩くことが困難になり、

同情していた自分が被害者に少し寄り添えた気がしました。

は、枯れ葉剤のためと思われる障害を背負った子ども達が多く、自分達も死んだ後、誰がこの子の面倒を見てくれるのかと、どの母親も異口同音に不

障害を背負わされ、こ

それが死に至りました。父親が従軍した際に浴びた枯れ葉剤のために兄弟が同じ運命を辿っています。

苦しみの末に亡くなった彼の姿を忘れることなく、これからも活動に関わっていかうと強く決意したのです。

(眼科医、原)